

**AGUASdigital.com**

## Rajoy busca oportunidades para las empresas españolas en la cumbre con Turquía

11/02/2014 03:10 (-6 GTM)

Madrid, 11 feb (EFE).- El presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy, [viaja](#) hoy a Turquía para presidir junto al primer ministro turco, Recep Tayyip Erdogan, la V cumbre bilateral, donde destacará las reformas económicas en España y buscará nuevas oportunidades para empresas españolas.

Además de copresidir esta denominada Reunión de Alto Nivel (RAN), inaugurará mañana junto a Erdogan una línea de metro de la [capital](#) turca que fue construida por empresas de ambos países.

Rajoy iniciará su agenda con una ceremonia de honor en el mausoleo de Mustafá Kemal Atatürk (fundador de la nueva Turquía) y una entrevista con el presidente del país, Abdullah Gül.

A continuación comenzará la cumbre bilateral, con reuniones por separado entre Rajoy y Erdogan, donde analizarán la situación económica [internacional](#) y la de sus respectivos países.

Por otro lado, se reunirán los respectivos ministros y secretarios de Estado participantes en esta cita.

Rajoy viaja a Ankara acompañado de los ministros de Interior, Defensa y Fomento, y de los secretarios de Estado de Asuntos Exteriores y Comercio.

Turquía tuvo que hacer frente en las últimas semanas a la devaluación de su [moneda](#), la agencia Standard and Poor's amenazó con reducir la calificación de su deuda soberana, y el Fondo Monetario Internacional pidió a los emergentes medidas urgentes para mejorar su credibilidad dada la renovada presión financiera que sufren.

Pese a ello, el Gobierno español sigue viendo en Turquía oportunidades para las empresas españolas, y considera un ejemplo de ello la inauguración el miércoles de la línea de metro M3, construida por la firma española Comsa Emte junto a la turca Açilim Insaat.

La inversión española en Turquía va en aumento desde 1995, y, por sectores, destacan el financiero, el de seguros, el inmobiliario, el cementero y el químico.

Las relaciones entre España y Turquía estuvieron marcadas en los tres últimos años por un fuerte aumento del volumen de comercio, un 18 % de 2010 a 2012 y un 9 % en los primeros once meses del año pasado.

Rajoy trasladará también a Erdogan el apoyo total de España al ingreso de Turquía en la UE, pero le pedirá también que cumpla con todas las condiciones necesarias para ello.

En un reciente viaje de Erdogan a Bruselas, el presidente del Consejo Europeo, Herman Van Rompuy, y el de la Comisión, José Manuel Durao Barroso, le pidieron que Turquía tenga una judicatura independiente y una clara separación de poderes.

La Comisión Europea expresó también recientemente al Gobierno turco su preocupación por una nueva legislación sobre el control de internet que está siendo contestada en las calles por los ciudadanos.

Rajoy y Erdogan analizarán igualmente la lucha antiterrorista y asuntos internacionales como la situación en Siria, y la cumbre concluirá con una conferencia de prensa conjunta seguida de una cena ofrecida por el primer ministro turco en honor del jefe del Gobierno español.